
 

 

傍聴者の声 

（令和７年第２回定例会） 
 

 

●傍聴者の声１ 

 

初めて議会を傍聴したが、市が抱える課題が多方面から知ることができたのが良か

った。一市民として、市のことが全然理解できていなかったことも認識できた。今回

の傍聴は機会があり参加したが、市民が理解すべき事項が大いにあるため、まずは身

近な青森市民に議会の感想を伝えたいと思う。特に除雪に関しては、行政や事業者だ

けではなく、市民も一丸となって解決すべき課題であるので、一市民としてできるこ

とをやっていきます。 

 

（矢作在住 30 代） 

 

 

 


